

私たち

“南九州市連合青年団”



南九州市連合青年団は、平成19年の南九州市発足に伴い、穎娃・知覧・川辺の三町の青年団が合併し結成されました。青年団は、「南九州市のために何かできないか？」をコンセプトに、イベントの企画や交流事業、団員同士の交流など、さまざまな活動を行っています。団員は南九州市在住の20～30歳代の、南九州市をこよなく愛する方たちで構成されており、その職業は農家から会社員、市役所職員などさまざまです。

地域のために何か頑張りたいと思っている方を後押しして活動をしていけることも行っていきたいとのこと。

今回は、そんな元気いっぱいな青年団の活動をご紹介します。興味が出てきた方は近くの団員または市役所まで声をおかけください。

活動内容紹介

歩こう会

歩こう会とは、南九州市内に約20kmのコースを設定し街歩きを行うもので、青年団にとって一大イベントです。今年で第7回目を迎え、毎年子ども連れから高齢の方まで多くの参加があります。かつて颯娃・知覧・川辺で夜に開催していた「歩こう会」を、引き継いで行っており、伝統あるイベントになっています。

今年の街歩きは、知覧が舞台です。今年は戦後70年の年であることから、「『戦後70年の今』を歩く」と題し、戦跡を巡ることで、70年前の知覧がどのような町であったのか、どのように発展していったのかを考える機会にしてもらいたいとのこと。また、歩こう会では参加賞をはじめ、多くのおもてなしが用意されます。お気軽にご参加ください。詳しくは、7ページの行政情報をご覧ください。



バルーンアート

「バルーンアートで多くの子どもたちに笑顔！」をモットーに、この事業が始まりました。主な活動としては、さまざまなイベントにバルーンアートで出店をしたり、子どもたちと一緒にバルーンアートの体験や指導などをしたりしています。また、青年団員もバルーンアートに魅了され、講習会などを通じて日々練習に励んでいます。



▲今年は颯娃で行われた“ばんどころ絶景祭り”に参加。

空気入れと風船があれば、どなたでも簡単にできます。レクリエーション活動などで興味のある方は、青年団員が指導などに伺いますので、ぜひ声をかけてみてください！

空気入れと風船があれば、どなたでも簡単にできます。レクリエーション活動などで興味のある方は、青年団員が指導などに伺いますので、ぜひ声をかけてみてください！

交流事業

南九州市連合青年団では、青年団員との交流はもちろん、世代や地域、職業を超えたさまざまな団体と交流をしています。この交流事業を通じ、多くの方との繋がりをつくるのが目的です。



▲昨年は、指宿市青年団を南九州市に招き、交流を行いました。

兄弟で参加した、夜に開催された歩こう会でのことです。「こんなにたくさんのお兄さん、お姉さんが一緒に歩いてくれているんだ」その姿が、今でも印象に残っています。「私もあのように人の役に立ちたい、大人になったら青年団に入るんだ！」と決意を固めたのが、小学校6年生の頃でした。それから大人になって青年団に入り、活動を通じてさまざまな出会いがあり、多くの方とつながりを持つことで、互いに学び、感謝をし合える充実した日々を送ることができています。

これからも多くの笑顔に出会えるよう、仲間と共に楽しく活動し、もっと川辺が盛り上がるよう若い世代に引き継いでいきたいです。

団員から一言！



▲川辺支部青年団団長、有村朋子さん。

各支部の活動も盛ん!

知覧支部青年団より



知覧文化祭

私たち知覧支部青年団は、現在15人で活動しています。他支部との合同の活動の他に、伝統ある知覧節を知覧文化祭で披露したり、小京都ふるさと祭でうどん販売の店舗をしたりしています。特に知覧文化祭では、毎年プログラムの最後の演目で出演させていただいております。長年受け継がれてきたこの知覧節を後世に伝えるべく、練習に励んでいます。

穎娃支部青年団より



ゴッソイまつり

「全力で楽しむ」をモットーに、今までの形にこだわらない新しいコミュニティを作りたいと考えています。地域の枠にこだわらず、誰でも参加できるような活動・組織作りをして、若い力で地域を盛り上げようと画策中です。興味のある方はぜひ、一緒に活動しましょう!

私たちは穎娃支部青年団は、穎娃地域の各地区青年団での夏祭り運営などを中心とした活動を行っており、全体の活動としては、ゴッソイまつりでのゴッソイ焼きの参加などの活動を行っています。

青年団は“知り合う場”



▲市連合青年団団長、濱田竜也さん。

団長になって2年目です。みんなが参加しやすいように「ゆるくやろう」と今年宣言しました。団員には市の職員が多いのもっと多くの職種の団員を増やしたいです。市内には青年団に入っていない若い人がまだいっぱいいます。面倒くさいイメージがあるのかな。実際入ったら知り合いが増えているんですよ。川辺支部は多くの職種の団員が活動しており、同級生である前団長とも青年団に入ってから知り合いになりました。このように青年団を「知り合う場」にしてもらいたい、そして、「横のつながり」を作っても

らいたいと思っています。地元の人とも知り合ってほしいです。今はバルーンアートを活動の一つとしており、さまざまなイベントに参加しています。教えてくれる人も近くにいるので、参加する機会があれば練習をして、子どもたちと一緒に作りたいです。

将来は、子どもたちが南九州市に残って青年団に入ってくれたらいいですね。一緒に活動したいです。楽しいことや思いを共有できればと思います。まだ入っていない人には、まず青年団を知ってもらいたいからですね。成人式の手伝いやマルシェなどイベントをもっとして青年団を広げていきたいです。



川辺支部青年団より



川辺二日市

現在20人の団員で楽しく活動中!川辺町を盛り上げようと、川辺祇園祭での神輿参加や川辺二日市での出店参加、また、磨崖仏まつりや成人式の手伝いにも参加しています。団員の職業は、保育士・会社員・自営業・主婦とさまざまで、団員同士の親睦を深めるためのイベントも企画しています。川辺出身でない方もOK!川辺を愛する方、川辺をもっと盛り上げたい方は、ぜひ私たちと活動しましょう!

青年団員 募集中!



南九州市連合青年団は、青年団員を募集しています。地域づくりや、イベント企画などに興味のある方、とにかく楽しい活動がしたい方、故郷である南九州市に何か貢献したい方など、興味のある方はぜひ団員または担当係にお知らせください!



[担当] 川社会教育課 社会教育係